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Abstract (en)
The device (1) has a U-shaped retaining profile (2) with a mounting hole for admission of a pin (13), a garbage bag retainer ring (4) for mounting the
garbage bag whereby garbage bag retainer ring is pivotably fastened at the pin. The device also has a hood (5) with a night deposit slot (6). The
hood is pivotably fastened at the pin and is formed such to enclose the garbage bag retainer ring. The hood has at its interior a retainer element (7)
for fixing the garbage bag at the garbage bag retainer ring.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung (1) zur Aufnahme von Abfall, aufweisend ein Aufnahmeprofil (2) mit zumindest einer Aufnahmebohrung (3)
zur Aufnahme zumindest einer Achse, aufweisend einen Abfallsackhaltering (4) zur Aufnahme eines Abfallsacks, wobei der Abfallsackhaltering
(4) schwenkbeweglich an der zumindest einen Achse befestigt ist, aufweisend eine Haube (5) mit einer Einwurföffnung (6), wobei die Haube (5)
schwenkbeweglich an der zumindest einen Achse befestigt ist, wobei die Haube (5) ausgebildet ist den Abfallsackhaltering (4) zu umschließen und
wobei die Haube (5) an ihrer Innenseite zumindest ein Halteelement (7) zum Fixieren des Abfallsacks an dem Abfallsackhaltering (4) aufweist.
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